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Zitat von Exilfrange 

das bezweifle ich nicht.
Was ich anzweifle ist die enorme Summe.

Die kann in meinen Augen so nicht stimmen.

Außer es ist eine nicht bekanntgewordene Einnahmequelle plötzlich ausgefallen (Sabo?) oder
nicht erwartete neue Kosten entstanden (Siegprämien 1. Pokalrunde).
Nach Dr. Grethleins klaren und bestimmten Äußerungen dahingehend habe ich eigentlich
zumindest mit der Durchfinanzierung der aktuellen Spielzeit gerechnet...
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